

PAÍS	Ecuador
SECTOR	Petróleo
EMPRESA RPCh	 China National Petroleum Corporation (CNPC) China Petroleum & Chemical Corporation (Sinopec)
EMPRESA RPCh - SUBSIDIARIA	Andes Petroleum Ecuador Ltd.
PROYECTO	Tarapoa (Bloque 62)
UBICACIÓN	Sucumbíos
AÑO DE INICIO	1995
ESTADO ACTUAL	En curso

DESCRIPCIÓN

Exploración y Producción de Hidrocarburos en Tarapoa (Bloque 62) ubicado en la provincia de Sucumbíos. En el año 2006, Andes Petroleum adquirió este proyecto.



Monto del proyecto (USD):

425.000.000 millones de dólares

Origen del financiamiento del proyecto:

Financiamiento Recursos Propios Empresa RPCh (IED)

Empresa subsidiaria constituida en Ecuador participante en el proyecto:

No registra participación

Empresa mixta o consorcio conformado en Ecuador participante en el proyecto:

No registra datos

Otras empresas chinas participantes:

No registra participación

Empresas extranjeras participantes en el proyecto:

No registra participación

Empresas de Ecuador participantes en el proyecto:

No registra participación

Ministerios y entes u órganos ejecutores de Ecuador vinculados al proyecto:

 Ministerio de Energía y Minas (antes, Ministerio de Recursos Naturales no Renovables, Ministerio de Hidrocarburos, y Ministerio de Energía y Recursos Naturales no Renovables)

Personas clave vinculadas al proyecto:

- Galo Chiriboga, ex ministro de Minas y Petróleo.
- Wilson Pastor, ex ministro de Recursos Naturales no Renovables.

Irregularidades y/o Casos de corrupción identificados en el proyecto:

- Reclamaciones Ambientales asociadas a la empresa RPCh en país receptor
- Código Vidrio publicó que este un informe presentado en el Cuarto Examen Periódico Universal,
 que las Naciones Unidas realizan a China, sostiene que la operación de Andes Petroleum en



Tarapoa (Bloque 62) vulnera el derecho a un ambiente sano, a la salud, al agua, a la alimentación, al territorio y a la vida.

- Revista Vistazo informó que los dirigentes de la Asamblea Ciudadana del Cantón Cuyabeno determinaron que la operación de Andes Petroleum em Tarapoa (Bloque 62), específicamente en los campos Tarapoa y Bloque Sur, causó 59 pasivos ambientales.

• Opacidad en la información

- El contrato no está a disposición del público.

Referencias

Andes Petroleum Ecuador Ltd. (2023). Estados financieros al 31 de diciembre de 2022 junto con el informe de los auditores independientes. https://fundacionandresbello.org/documento-ecuador-cnpc-sinopec-andesnotas2022

Código Vidrio. (6 de febrero, 2024). China Andes Petroleum renegocia extensión de plazo, en medio de críticas por posible cementerio de desechos. https://www.codigovidrio.com/code/china-andes-petroleum-renegocia-extension-de-plazo-en-medio-de-criticas-por-posible-cementerio-de-desechos/

Vistazo. (28 de junio, 2023). La huella de las petroleras chinas en Ecuador: quema de gas y daños ambientales. https://www.vistazo.com/estilo-de-vida/sostenibilidad/la-huella-de-las-petroleras-chinas-en-ecuador-quema-de-gas-y-danos-ambientales-XC5477101

©2024